

A la même époque, les travaux engagés et les contrats signés sous l'administration de Sir John A. Macdonald, imposait au pays une nouvelle dette de \$32,447,000.

Sous l'administration libérale de M. Mackenzie, l'augmentation de la dette, indépendamment des dépenses nécessitées par les engagements pris sous le gouvernement antérieur, a été de \$7,232.

De 1878 à 1886, Sir John A. Macdonald étant revenu au pouvoir, la dette publique s'est élevée de \$174,957,000 à \$281,314,000.

RÉSUMÉ :

Pendant cinq années d'administration libérale, le gouvernement Mackenzie a augmenté la dette publique de..... \$ 7,232

Pendant 14 années d'administration Tory la dette publique a été augmentée de..... \$180,842,000

c'est-à-dire que l'administration Tory se trouve vis-à-vis de l'administration libérale, au point de vue de l'accroissement de la dette, dans la proportion de 26 contre 1.

Il n'y a pas un seul pays au monde qui ait une dette aussi énorme que la nôtre, par rapport au nombre de ses habitants.

Le tableau que nous publions ci-contre, marque les accroissements successifs de la dette sous les différentes administrations.

La colonne noire qui s'élève à une prodigieuse hauteur et qui s'arrête au chiffre de \$280,000,000 est celle qui représente les scandaleuses dilapidations de l'administration Tory, sous la direction de Sir John A. Macdonald.

The EDITH and LORNE PIERCE  
COLLECTION of CANADIANA



Queen's University at Kingston